



外国人市民と市民との相互理解や交流を深めるために活動している、国際交流活動団体を紹介します。

観光ボランティアガイドひまわりの会

豊橋市国際交流協会によるボランティア通訳講習会(全3回)を終了後、有志10名で平成12年9月にスタートした「ひまわりの会」は、今年で丸15年が過ぎ16年目に入りました。当会は豊橋市国際交流協会の団体ボランティアであり、また豊橋観光ボランティアガイドの会「穂の国豊橋案内人」の会員にも一部の人が入っています。

観光案内は年10回程度、豊橋市内及び周辺地域(豊川、蒲郡、田原、湖西、新城ほか)を対象としています。例会は月1回(第3土曜日の午後)、あいピアで情報交換、次回観光ガイドの勉強会、フリートークなどを行っています。

観光ガイドとしては、豊橋技術科学大学留学生、市内及び近郊在住の外国人を対象として現在までに約40カ国、約200人以上の外国人を豊橋及び周辺地域に観光案内をしてきました。観光ガイドを通して外国人にこの地域の歴史、文化また産業を知ってもらい、楽し

問合せ ☎090-9929-4006(紅林 正男)
✉masao-k@lake.ocn.ne.jp

かったと言ってくれる人たちに会えることは我々の喜びであり、今後も続けていきたいと思っています。

また豊橋ペルー人協会の依頼で、月2回(第2、4土曜日の午後)日本語教室のサポートを行っており、Facebookにはひまわりの会の活動が載っています。今後も観光ガイドを中心に、豊橋市のPRに努めたいと思います。尚、現在会員募集中です。興味のある人は初心者でも歓迎していますのでぜひ参加してください。

6月には豊橋技術科学大学と名古屋大学の留学生に英語とスペイン語で賀茂しょうぶ園を案内



Living in Japan

私は子供の時から日本に留学したいという夢を持っていました。日本はアジア諸国のリーダーとして最先端技術を持っていて、人が礼儀正しく魅力的な国です。日本とラオスは異なる点が多くあります。ラオスは雨季と乾季しかなく、一年中暑いです。でも、果物はいくつも種類がありとても美味しくお勧めです。物価も安いので、住みやすい所だと思います。

日本に来て一年目は日本語学校で日本語を勉強しました。その後、私は化学に興味を持ち、東京高専の化学系の学科に編入しました。3年間勉強に励み、卒業後さらに化学の勉強をするために豊橋技術科学大学に編入しました。大学に来たばかりの頃は、環境にまだなれていないこともあり、授業も多く大変でしたが、しばらく経つと多くの日本人や留学生の友達ができました。自分の国についてみんなに紹介できるのは本当に嬉しいです。

市内在住の留学生、外国人の方に豊橋に住んで日頃感じていることなどを紹介いただくコーナーです。

私が日本にきて分かったことの一つは、勉強だけでなく、人とコミュニケーションを取る必要があるということです。他の国とは文化や習慣が異なり、面白いことが沢山あることが分かり、私は段々他の国に興味を持つようになりました。そして豊橋市国際交流協会に出会い、昨年10月に留学生たちと豊橋まつりに参加し、日本の伝統的なダンスを体験しました。疲れたけれど楽しく、色々な国の人と出会え参加して良かったです。また来年も行きたいです。

豊橋技術科学大学 環境生命工学科学部3年
クンラウオン・ソンミー(中央)(ラオス出身)



OFFICE GOODS DELIVERY

IKUMO

株式会社 イクモ

〒440-0056 愛知県豊橋市南旭町78番地
TEL.(0532) 56-0766(代) FAX.(0532) 56-0767
<http://www.ikumo-net.co.jp/>

文具通販最大手 ASKUL

新流通最多アイテム Smartoffice

学校、保育園市場No.1の新流通 スマートスクール

新流通三河No.1取扱高の

株式会社 豊橋タイプ

豊橋市松葉町2の5
TEL (0532) 53-5111(代)
FAX (0532) 53-6783
URL <http://www.t-type.co.jp>